





EJECUTAN A LÍDER SINDICAL

El cuerpo del líder sindical en Salina Cruz, Oaxaca, quedó sobre el estacionamiento de una plaza comercial.

\$10.00 Ejemplar Martes 28 de Octubre de 2025 **DE SABINAS**

Año XXXVIII No. 14,007 Sabinas, Coahuila

INVESTIGA LA FGE MALTRATO EN ASILO



DE MÉXICO

En Coahuila fabricamos las mejores camionetas

Asiste Manolo a la planta RAM de Stellantis en Saltillo



El Gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas.

Supervisará estado obras de "La escuela es Nuestra"

Y anuncia Gobernador que rendirán homenaje a comandante caído

HILDA SEVILLA / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- El Gobernador Manolo Jiménez Salinas abordó este lunes tres temas prioritarios para la entidad: la tragedia ocurrida en una escuela de San Pedro de las Colonias, el fallecimiento del comandante de la PAR y los nuevos acuerdos en materia de desarrollo energético y licitaciones de carbón para la región carbonífera.

El mandatario lamentó el fallecimiento de un menor de seis años en un plantel de San Pedro de las Colonias, luego de



que colapsara una techumbre en construcción perteneciente al programa federal La Escuela es Nuestra.

Jiménez Salinas informó que ya sostuvo comunicación con el Secretario de Educación federal, Mario Delgado, con quien acordó fortalecer la coordinación entre la federación y el estado para garantizar la seguridad en todas las obras educativas.

LOCAL / PÁG. 2

La investigación se inició de oficio después de que una persona hiciera una publicación en redes sociales denunciando el supuesto maltrato

CARLOS MACIAS / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

SABINAS, COAH.- La Fiscalía General del Estado en la región carbonífera informó que abrió una carpeta de investigación por el supuesto maltrato a ancianos en el asilo de ancianos de Nueva Rosita, Coahuila. El delegado de la Fiscalía, Diego Garduño Guzmán, confirmó que se tiene conocimiento del caso y que se están ejecutando los actos de investigación correspondientes.

La investigación se inició de oficio después de que una persona hiciera una publicación en redes sociales denunciando el supuesto maltrato. Aunque la persona que hizo la publi-

@periodico_lavoz



El delegado de la FGE en la región carbonífera Diego Garduño Guzmán confirmó la apertura de la carpeta de investigación.

cación no se ha presentado a formalizar la denuncia, la Fiscalía decidió abrir la carpeta de investigación debido a la vulnerabilidad

/PeriodicoLaVozMX

de edad avanzada.

de Nueva Rosita.

La foto que trascendió en las redes sociales muestra a la persona con una herida en un ojo, y lamentablemente, la persona ya falleció. La Fiscalía busca esclarecer los hechos y determinar las responsabilidades correspondientes.

Garduño Guzmán destacó que los adultos mayores son considerados un grupo vulnerable y que la ley contempla una atención específica y derechos es-

de las víctimas, una mujer pecíficos para protegerlos. La Fiscalía General del Estado busca garantizar que se haga justicia y que los responsables sean sancionados.

La investigación está en curso y se espera que se determinen las causas y las responsabilidades en este caso. La Fiscalía General del Estado hace un llamado a cualquier persona que tenga información sobre el caso a que se acerque a las autoridades y proporcione su testimonio.





Fiscalía General del Estado atrae caso del Asilo de Ancianos



Suicidio número 21 en la carbonífera

Según las investigaciones preliminares, la causa de muerte fue asfixia por ahorcamiento.

CARLOS MACIAS / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

SABINAS, COAH.- La Fiscalía General del Estado informó sobre un lamentable incidente ocurrido el 26 de octubre en el municipio de Múzquiz, donde una persona de sexo masculino de 19 años de edad decidió quitarse la vida. Según las investigaciones preliminares, la causa de muerte fue



Diego Garduño Guzmán delegado de la Fiscalía General del Estado en la región carbonífera.

asfixia por ahorcamiento.

El delegado de la Fiscalía General del Estado en la región carbonífera, Diego Garduño Guzmán, confirmó que el incidente ocurrió en la colonia Infonavit y



que fue descubierto por un familiar de la víctima. "Es un hecho lamentable que pega en toda la comunidad", afirmó Garduño Guzmán. Este incidente eleva a 21 el número de suicidios en la región carbonífera.

La Fiscalía General del Estado informó que se han generado acciones de investigación y que se dará continuidad a las campañas de prevención de la salud mental en colaboración con la Secretaría de Salud y la Secretaría de Educación. Garduño Guzmán destacó la importancia de cuidar la salud mental y prevenir este tipo de conductas.

LOCAL / PÁG. 2

